

Landtagspräsidentin Brakebusch bei zentralen Feierlichkeiten zum Tag der Deutschen Einheit in Mainz

Bei den zentralen Feierlichkeiten zum Tag der Deutschen Einheit am 2. und 3. Oktober 2017 in Mainz wird Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch das sachsen-anhaltische Parlament vertreten.

Bereits am Vorabend des 3. Oktober lädt der Präsident des Landtags Rheinland-Pfalz seine Amtskolleginnen und -kollegen aus den anderen Landesparlamenten zu einem Empfang ein. Der Tag der Deutschen Einheit wird dann für Landtagspräsidentin Brakebusch mit einem ökumenischen Gottesdienst im Hohen Dom zu Mainz beginnen. Der Festakt in der Rheingoldhalle um 12.00 Uhr stellt den offiziellen Höhepunkt des Tages dar. Nach dem anschließenden Empfang des Bundespräsidenten wird Brakebusch am traditionellen Bürgerfest zum Tag der Deutschen Einheit, welches in diesem Jahr unter dem Motto „Zusammen sind wir Deutschland“ steht, teilnehmen. Dabei wird die Parlamentspräsidentin auch die Präsentation des Landes Sachsen-Anhalt auf der sog. Ländermeile besuchen.